No hay ruptura con el PRI y PAN por ir solos en Atlautla: Barrera

MARIO C. RODRÍGUEZ

Luego de que se diera a conocer que el PRI buscaría aliarse con el PAN para la elección extraordinariade Atlautla, el dirigente del PRD en el Estado de México, Agustín Barrera Soriano, negó que hubiera ruptura con las fuerzas políticas por este hecho y precisó que decidieron no avanzar en coalición porque cuentan con un proyecto particular.

Explicó que tuvo reuniones con la militancia de ese municipio y tras analizar los resultados de los comicios anteriores decidieron cambiar la fórmula. "No podíamos repetir la historia, vamos a regresar y esta vez nuestra participación podría ser diferente y en ese inter encontramos quien está interesado, tiene el deseo y el ánimo de encabezar el movimiento y dispuesto a trabajar".

La elección de Atlautla, programada para el próximo 15 de mayo, tiene como antecedente un caso de violencia política de género en contra de una de las candidatas, por lo que las autoridades electorales decidieron anular el proceso.

Con este contexto el PRI anunció que ahora buscaría aliarse con el PAN, a pesar de que antes hayan competido en unidad con el PRD bajo las siglas "Va por el Estado de México".

"Estuvimos en pláticas con la dirigencia del PRI, pues nos plantea-



El perredista dijo que hay un proyecto particular. T. CONTRERAS

ron la posibilidad de ir en coalición, le dijimos que ya traemos candidato, que evidentemente había un conflicto de carácter político y entonces hasta ahí quedó el tema.

Asumo que ellos entienden y además con mucha responsabilidad también advierten que el PRD tiene una propuesta diferente que no necesariamente comparte con la que ellos traen y evidentemente deciden trabajar también su ruta".

Tras haber sido cuestionado sobresi esto podría entenderse como una ruptura entre las tres fuerzas políticas que se aliaron en el proceso anterior, el líder perredista negó la posibilidad y sostuvo que la decisión reposa en la autodeterminación de la organización de los partidos políticos de postular a los candidatos que deseen.